



Un accueil chaleureux de Châtel pour la délégation de Mont-Tremblant

(Mont-Tremblant, le 21 mars 2018) – Du 9 au 18 mars, une délégation de Mont-Tremblant, composée de 36 personnes a séjourné à Châtel en Haute-Savoie, ville jumelée avec Mont-Tremblant depuis 28 ans, où ils ont reçu un accueil chaleureux de la part de la Commune de Châtel.

« Quel accueil incroyable que nous avons reçu de la part de la Commune de Châtel et plus spécialement des membres du conseil municipal, dont le maire Nicolas Rubin et de leur comité de jumelage. Ils ont rendu notre semaine mémorable avec leurs mille et une délicatesses. Nous avons hâte de les accueillir à notre tour, tout porte à croire que ce sera en 2019 », a témoigné monsieur Pascal De Bellefeuille qui agissait à titre de maire suppléant à Châtel. Était également présent à ce voyage, monsieur Pierre Pilon, président du comité de jumelage de Mont-Tremblant.

Un jumelage qui crée des liens d'amitié

Le séjour visait à entretenir et fortifier le jumelage entre les deux communautés. Certains membres de la délégation ont revu leurs amis avec grande joie et d'autres ont créé de nouveaux liens d'amitié, notamment lors d'une soirée organisée par le conseil municipal de Châtel en l'honneur de la délégation. Celle-ci a débuté par la descente d'une piste en *Air bord* et en *Snake glisse* suivi d'un repas en altitude agrémenté de musiciens et qui s'est terminée par une descente aux flambeaux.

Un voyage pour profiter du ski

Durant le séjour, les membres de la délégation ont profité des magnifiques pistes du domaine skiable de Châtel (130 km de pistes) et des Portes du Soleil qui regroupent huit stations de ski situées en France et quatre situées en Suisse.

Un voyage pour l'acquisition de connaissances

Durant la semaine, à la mairie de Châtel, les membres de la délégation de Mont-Tremblant pouvaient assister à trois ateliers avec des personnes-ressources de Châtel où des échanges enrichissants ont eu lieu sur le savoir-faire de chacune des communautés. Les trois thèmes abordés ont été *Les nouvelles activités en montagne ou sur le territoire durant l'été à Châtel*, *La gestion des sentiers (vélos de montagne et randonnées pédestres)* et *La diversification économique, l'emploi et la nouvelle économie*.

Les présentations pour Mont-Tremblant ont été préparées par Paul Calce, directeur de la Corporation de développement économique | MRC des Laurentides en collaboration avec les partenaires du milieu.